



お礼

February 22, 2023

この度はYeLL Presents The Freshにご参加いただき、ありがとうございました。

おかげさまで大会も無事終了し、子どもたちにとっても良い経験となる舞台を提供できたことをスタッフ一同喜んでおります。

この大会ではただゲームをして楽しただけで終わらせず、大会を通じて子どもたちがどういうことを得たのか、どう成長につなげるのかということにこだわりました。

上級生の試合の空き間で行われるちびっこゲームではなく本番の雰囲気を経験してもらうため、審判やオフィシャルも本格的にし、ルールは優しく、ゲームは引き締めて、低学年が主人公になれる舞台を表現しました。

大人にとっては可愛らしい姿でも、子どもたちにとっては大冒険だったと思います。

この大会をきっかけに子どもたちがますますバスケへの意欲が高まってくれると嬉しいです。

この大会の主旨をご理解いただき、この大会ならではのルールへの対応や会場でのマナーを守っていただいた参加チームの指導者、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

これからも我々TEAM YeLLは選手、指導者、保護者に貢献する存在として大会や競技団体に寄り添い、役に立つことや困難なこと、そして新しい取り組みに挑戦していきます。

ありがとうございました。

YeLL プロジェクトマネージャー 斎藤 郁磨